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会場 松ノ木中学校　会議室

【協議事項】

①前回の会議録について
②年間予定、内容の確認
③学力向上への取り組み
④令和3年度教育調査の分析と考察
⑤委員の部会と予定について

【主な意見】

①承認された。
②4/19(火),5/17(火),6/10(金),7/9(土)15:00～,8/31(水)15:00～
18:00,9/13(火),10/11(火),11/15(火).12/16(金),1/13(金),2/17(金),3/7(火)
（時間記入のない日は16時～　10月の生徒との交流会の内容は未定。他は承認される。）
③学力向上委員会を立上げ課題に対して話し合う。近隣の小学校と連携を図り学力分析を行う。
④個別指導が課題。自由記述は生徒の発信の場とし、問題があれば具体的な回答を図る。回収率を上
げていく。分析するにあたっては、学力調査の結果も参考にする。
⑤学校評価（代表峯岸、サブ田中、高瀬、早苗、西）広報（HP伊藤、広報誌井上、澁谷）
【その他】
・茶道部の準備ができた。参加希望者は、生徒5名、保護者1名。
・地域連絡協議会より　6/22(水)　18才成人をテーマにした講演会がある。

【協議事項】

水谷　実岐副校長

2022.6.10（金）16:00～

会議内容（次第順）

【報告事項】

⑴学校長挨拶
・概ね順調で、6月の体育祭に向けて取り組んでいる。
・1年生は明後日からフレンドシップスクールで茨城の筑波へ行き、田植えや林業体験をしてくる。
・男女混合名簿、生徒も職員も違和感ない様子。制服は標準服でジャージも可としている。
⑵水谷副校長より学校の近況報告
・体育祭は実行委員を中心に生徒主体で企画運営している。クラス旗がそろそろ完成する。
・1年。林業体験で木のストローを作り、SDGsとも関連付けていく。
・2年。元気に過ごしている。鎌倉校外学習に向けて進めている。
・3年。落ち着いて生活していて良い雰囲気。自分たちで作り上げようとしている。

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸　誠会長　横田和長校長　田中史人委員　高瀬廣子委員　伊藤恒夫委員
出席者（委員）

井上一郎委員　澁谷　薫委員　早苗愉香委員　西　貴子委員

令和4年度第2回学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

西　貴子

開催日時

開催場所　

2022.5.17（火）16:00～18:30

松ノ木中学校　会議室
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